

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 09.11.2017

Stand der Stadt Weiterstadt bei der Expo Real in Münschen, Anfrage der ALW-Fraktion; Beantwortung der Anfrage

Die Anfrage der ALW-Fraktion vom 25.10.2017 wird wie folgt beantwortet:

1. *Mit welcher Zielsetzung war die Stadt Weiterstadt auf der Expo Real vertreten?*
Im Rahmen der Expo Real steht insbesondere die Pflege der Netzwerke zu Partnern, Investoren, Entwicklern sowie der interkommunale Informations- und Erfahrungsaustausch im Fokus der Gespräche.
Ebenfalls konnte die Vermarktung des Gewerbegebietes „West“ und leer stehender Bestandsimmobilien weiter vorangebracht werden. Auch der bisherige Sachstand zum geplanten Wohnbaugebiet „Apfelbaumgarten 2“, Gespräche mit Investoren für nicht stadteigene Flächen sowie die allgemeine Markterkundung sind Zielsetzung für die Teilnahme an der Expo Real.
2. *Welche baureifen Grundstücke wurden präsentiert?*
siehe Zielsetzung.
3. *Wie viele ernsthafte Interessenten gab es?*
siehe Zielsetzung.
4. *Mit wie vielen offiziellen Vertretern war die Stadt Weiterstadt in welchen Zeiträumen vertreten?*
Die Stadt war mit zwei Personen (Bürgermeister Ralf Möller und Jürgen Merlau) vertreten. Diese waren am Mittwoch, 4. Oktober (nachmittags) und Donnerstag, 5. Oktober 2017 (ganztags) am Expo-Stand vertreten.
5. *Wie hoch waren die Kosten für den Stand?*
Durch die Beteiligung am Stand der Stadt Darmstadt und des Landkreises Darmstadt-Dieburg sind hierfür keine Kosten entstanden.
6. *Wie hoch waren die Kosten für Fahrt, ggf. Übernachtung sowie Tagesgeld?*
Fahrt mit DB – insgesamt 216,35 € / Übernachtung – insgesamt 714,00 €
Tagesgeld wurde nicht ausgezahlt.
7. *Aus welchen Gründen beteiligte sich Weiterstadt nicht am Stand des Landkreises Darmstadt-Dieburg?*
siehe Kosten für den Stand – Punkt 5.
- 8.

Drucksache 10/0388/1

Ralf Möller
Bürgermeister